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CRISTO TORNA 

Le 9 Lettere di Cristo. Lettera IV 

 

Io, il Cristo, sono venuto - nel mio amore per te - per riassumere tutto ciò che ho 
percepito durante la mia illuminazione nel deserto e ho tentato di insegnare agli 
ebrei in Palestina 2000 anni fa. Alcuni dettagli della mia vita sono stati narrati 
nelle Lettere 1, 2 e 3. 
 
Se li hai già letti, saprai che è della massima importanza per il tuo benessere 
capire che, sebbene i miei seguaci alla fine abbiano creato una religione che 
hanno chiamato Cristianesimo, fondata sulle narrazioni della mia vita e dei miei 
insegnamenti, non sto dettando queste lettere per insegnare e confermare ciò 
che hanno insegnato i miei seguaci. Il Cristianesimo è una religione formale che, 
puramente per ragioni di convenienza, ha acquisito molte credenze contrarie 
alla Verità spirituale della nostra SORGENTE DELL'ESSERE: Cosa c'entra lo 
spargimento di sangue con lo Spirito Universale? 
 
Come avrete già capito, il mio insegnamento, già dall'inizio della mia missione 
in terra di Palestina, è sempre nato dalla VERITÀ DELLA PIÙ ALTA 
ESISTENZA spirituale, senza avere nulla a che fare con concetti e 
razionalizzazioni umane, insegnate dalla mente umana . . 
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Pertanto, ribadisco con enfasi che mentre la mia persona sulla Terra 2000 anni 
fa era quella di Gesù, lo scopo della mia presenza, la PRESENZA DI CRISTO, 
all'interno di queste Lettere, è quello di raggiungere anime sensibili e ispirate 
per insegnare loro come ricorrere all'Aiuto Divino durante il futuro terrore in cui il 
mondo sarà finalmente precipitato. Per questo motivo, il mio potente desiderio 
di salvare coloro che possono ricevermi si è cristallizzato sotto forma di VERITÀ 
DELL'ESISTENZA all'interno di queste lettere. 
 
Voglio che tu sappia, che prenda nota e tenga a mente, che sono andato dagli 
ebrei in Palestina 70 anni prima che Gerusalemme fosse rasa al suolo. Sono 
andato dagli ebrei per avvertirli che il loro codice di condotta non avrebbe avuto 
alcun valore quando i tempi difficili del futuro li avrebbero colpiti e li avrebbero 
mandati in un mondo ostile. Si racconta in un vangelo che piansi disperato, 
lamentandomi di aver radunato il popolo, “come una chioccia che cova 
raccoglie i suoi pulcini sotto le sue ali” per proteggerli nell’ora della loro 
distruzione, ma il popolo non lo fece. il mio caso. Invece, i loro leader religiosi 
mi hanno ucciso. 
Ma dopo la dispersione degli ebrei, quando il tempio fu loro tolto, impararono 
dalla loro esperienza e si chiesero perché una simile catastrofe li avesse colti di 
sorpresa? No, continuarono nelle loro antiche tradizioni e nella fede nella loro 
superiorità, anche se gli eventi storici dimostrarono loro ripetutamente che 
erano soggetti a disastri proprio come tutti gli altri. In questo preciso momento, 
hai scelto di ignorare le VERITÀ DELL'ESISTENZA come ti ho insegnato in 
Palestina e stai cercando le stesse condizioni che esistevano durante la mia 
vita terrena in Palestina. Ovunque risiedano, i loro valori materialistici, le loro 
tradizioni di “occhio per occhio, dente per dente” o “testa per occhio”, attirano su 
di loro il dolore umano che hanno creato per gli altri nel corso dei secoli, a 
causa della loro arroganza e avidità. Tutto quello che hanno sofferto se lo sono 
portato addosso. 
Ciò vale anche per coloro che, per convenienza, si sono alleati con gli ebrei a 
causa del loro potere finanziario nelle sfere finanziarie globali. Chi sono coloro 
che mantengono affamata la stragrande maggioranza della popolazione 
mondiale, quando c’è abbastanza cibo immagazzinato per nutrire le persone a 
sufficienza, se il “profitto come ragione di esistenza” fosse abbandonato? Se ci 
fosse la volontà, i leader finanziari potrebbero formulare e intraprendere 
prevede di distribuire i beni in eccedenza agli svantaggiati. Se lo facessi, 
scopriresti che l’intero universo ti risponderebbe con benedizioni. L’economia 
mondiale prospererebbe e la pace diventerebbe una condizione globale. 
Prima che ciò possa accadere, qualunque cosa sia stata creata nella coscienza 
da atti aggressivi e degradati in tutto il mondo, deve prima materializzarsi 
nell'esperienza umana, non come punizione ma come risultato naturale delle 
LEGGI DELL'ESISTENZA. 
 
 
Siate certi che i paesi che si difendono dal male degli altri stanno 
semplicemente subendo le conseguenze dei propri semi di coscienza e delle 
azioni degli anni precedenti! Pertanto le tattiche intimidatorie, l'attacco feroce 
dei potenti contro i deboli, anche se apparentemente intransigenti, non possono 
che portare tempi peggiori di difficoltà ai tiranni. Dove hanno sperimentato una 
perforazione della coscienza 
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, stai accumulando la futura devastazione che ora stai scatenando sugli altri. 
Forse dovrebbero considerare la “puntura” dei deboli come un campanello 
d’allarme della loro caduta verso il decadimento morale. Poiché tali persone 
violano costantemente le LEGGI DELL’ESISTENZA, stanno portando una 
distruzione di portata senza precedenti sulle città e sulla Terra. La mia 
intenzione in questa lettera non è solo quella di riassumere tutto ciò che ho 
insegnato e sperimentato in Palestina, ma di spiegare molto chiaramente le 
cause alla base dell’avvicinarsi della crisi mondiale, di cui non ho parlato l’ultima 
volta che sono venuto a parlare all’umanità. 
Queste lettere sono state scritte prima del momento più cruciale della nostra 
storia e ora che il problema è qui, vi chiederete perché non vi ho avvertito prima. 
Ma devo dirvi che sono 25 anni che cerco di allertare il mondo attraverso menti 
ricettive, ma né i media né alcun editore, né la televisione sono stati disposti a 
darmi l'opportunità di parlarvi tramite i miei agenti. 
I politici potevano arrivare fin qui, ma io, il Cristo, no, a causa della durezza dei 
cuori e del rifiuto di concedere che io, il Cristo vivente, potessi ritornare in 
questo momento attraverso le menti deprogrammate dedite ad avvertire le 
nazioni di ciò che stavano creando. per se stessi in futuro. Le chiese, che 
affermano di credere nella mia esistenza, sono state assorbite dalle loro 
tradizioni religiose concepite umanamente quanto i materialisti. Ora, 
nell’undicesima ora, quando la paura è scesa sulle masse ed esse sono 
disposte a dare ascolto alle mie parole, le porte devono essere aperte senza 
riserve, altrimenti i miei sforzi per l’umanità saranno stati vani. 
Sono venuto a dire che ci sarà veramente la separazione tra i capri e le pecore, 
come narrano i vangeli della Bibbia. Le pecore si riferiscono a quelle anime che 
possono ricevere pacificamente la più alta verità spirituale mai attribuita sulla 
Terra. Le capre si riferiscono a coloro che non hanno la capacità di ascoltare 
niente e nessuno, perché hanno troppo forte l'impulso ribelle dell'ego e dello 
spirito. 
Perché si separeranno in questo momento? Saranno separati perché coloro 
che saranno capaci di accogliere la verità contenuta in queste pagine e di 
vivere secondo queste linee normative delle LEGGI DELL'ESISTENZA, 
vedranno che, sebbene il prossimo periodo della storia mondiale sarà davvero 
amaro, continueranno in relativa pace e protezione nella soddisfazione dei 
bisogni e nell'elevazione dello spirito. Le capre, purtroppo, dovranno sopportare 
tutta la forza orrenda della loro innata coscienza ribelle. 
Non è una punizione di QUALCUNO DELL'ALTO, ma il naturale funzionamento 
della LEGGE DELL'ESISTENZA: Ciò che si porta nella mente e nel cuore verrà 
finalmente esternalizzato nel corpo, nella vita e nell'ambiente. Quando resisti e 
ti riveli, la vita ti offre resistenza nella realizzazione dei tuoi desideri 
Sono asceso da tempo alle più alte frequenze vibratorie della coscienza nei 
REGNI CELESTI e SONO la COSCIENZA DIVINA stessa, individualizzata. La 
MIA coscienza può avvolgere il globo terrestre per rispondere a chiunque mi 
chiami. 
Così è con tutti i grandi Maestri che hanno vissuto sulla Terra, che si sono 
illuminati e hanno percepito la REALTÀ DELLA SORGENTE di tutto l'ESSERE 
e che hanno insegnato alle persone dal loro elevato livello di illuminazione. 
Erano elevati nel potere spirituale per penetrare il denso velo della coscienza 
umana e percepire ciò che realmente si trova oltre il mondo della materia. 
Videro così chiaramente come la precedente condizione mentale consentisse 
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l'unità fondamentale della creazione all'interno dello stesso Regno della 
Creatività. 
Tutti, dopo essere passati alla dimensione successiva dell'esistenza, sono 
sfuggiti alla ruota della reincarnazione e sono avanzati all'interno di regni 
sempre più elevati di pura coscienza spirituale individuale fino ai portali della 
stessa COSCIENZA UNIVERSALE. Sono diventati COSCIENZA DIVINA 
individualizzata, possedendo il potere e la visione interiore della COSCIENZA 
DIVINA. Anche loro partecipano alla COSCIENZA DI CRISTO, come ho detto in 
una Lettera precedente. Uniscono le vette dell'amore intelligente con le vette 
dell'intelligenza amorevole, unendo il potere della volontà con il potere dello 
scopo. Sono ugualmente maschili e femminili nel loro dinamismo. Sono la 
perfetta dimostrazione di forza e nutrizione. 
Sono l’esempio perfetto di ciò che tutti gli uomini e le donne dovrebbero 
sforzarsi di raggiungere. 
Per raggiungere tale perfezione dell'essere, lo spirito umano deve allontanarsi 
da ogni divisione e rivalità. Chiunque sia il Profeta da voi prescelto, potete star 
certi che è la Vita Stessa ed è potente all'interno della Fratellanza di tutti i 
grandi Maestri. Ogni Profeta, ogni Maestro, ha percepito la stessa REALTÀ ed 
ha vissuto in maniera così devota da far sì che alla fine raggiungesse l'obiettivo 
di ogni Uomo, la perfezione nel Paradiso. 
È di vitale importanza che tu lo capisca e che ti rendi conto che le divisioni che 
fai tra i tuoi Maestri sono totalmente errate, perché siamo tutti uniti in una 
FONTE comune dell'ESSERE. 
Siamo la FRATELLANZA DI ESSERI DELLA VITA, ognuno dei quali manifesta 
attraverso la nostra individualità la più alta VERITÀ della nostra FONTE 
DELL'ESSERE. 
Siamo uguali in purezza, potenza, bellezza, grandezza di spirito e amore. 
Pertanto le “pecore di tutte le credenze religiose” – coloro che sono 
sufficientemente evoluti nella comprensione spirituale dell’unità fondamentale 
della loro SORGENTE DELL’ESSERE, devono cercare rapidamente di unirsi 
nell’uguaglianza e nella fratellanza nelle vostre città e paesi e tendere la mano 
l’uno all’altro e connettiti con i tuoi fratelli spirituali sparsi per il mondo, senza 
prendere in considerazione tutto ciò che accade nel mondo esterno. Dovete 
trascendere tutte le differenze religiose - cristiani, musulmani, sufi, ebrei, 
israeliti, indù, buddisti, ecc. - e vedervi tutti ugualmente all'interno del rifugio 
sicuro dell'AMORE UNIVERSALE e della PROTEZIONE INTELLIGENTE 
UNIVERSALE - in pace con voi stessi e gli uni con gli altri. , e con coloro che 
sono determinati a lottare fino alla fine. 
 
Solo in questo modo il vostro pianeta sopravviverà alla confusione e al 
disordine che vi attende. 
 
Sono ritornato anche per tutti coloro che non sono né musulmani, né 
cristiani, né buddisti né indù. Sono venuto per coloro che desiderano, o 
meglio desiderano, conoscere la REALTÀ che sta dietro ogni esistenza. 
 
Vi ho detto che sono venuto – nella persona di Gesù – agli ebrei della 
Palestina. Avrei potuto benissimo dire loro che sono venuto dagli arabi 
nella persona di Muhammad, poiché Muhammad e io siamo un solo spirito. 
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Dividerci in persone con nomi diversi Gesù e Maometto, Maometto e Gesù, 
è come dare cognomi diversi a due gemelli, perché uno insegna 
letteratura e l'altro matematica. 
Siamo entrambi della COSCIENZA DI CRISTO. Siamo entrambi 
individualizzazioni della COSCIENZA DIVINA. 
Quando eravamo sulla Terra, abbiamo parlato entrambi di un Dio di amore 
e di misericordia, secondo il modo in cui la nostra umanità ci lasciava 
percepire. La nostra conoscenza, ispirata da Dio. 
Devi considerare che eravamo entrambi esseri umani profondamente 
condizionati dalle nostre credenze tradizionali ereditate attraverso i secoli. 
Pertanto la nostra ispirazione ci è venuta attraverso menti già possedute 
da altre idee. 
Come vi ho già detto, l'ispirazione, se non è diretta ad una mente pulita e 
deprogrammata, assumerà sempre i connotati derivati dai condizionamenti 
della prima infanzia. La mente razionale che assume il controllo, quando cessa 
l'afflusso di ispirazione, inizia a spiegare la nuova conoscenza e la nuova 
visione nei termini di ciò che è già accettato dalla mente umana. 
Ma come vi ho già detto, sono stato un ribelle fin dall'inizio della mia vita e non 
potevo accettare le credenze ebraiche. Ero un vaso pulito, avidamente ricettivo 
e dalla mentalità aperta in cui la VERITÀ dell'Esistenza poteva essere versata 
nel deserto, permettendomi di vedere chiaramente la COSCIENZA 
UNIVERSALE. 
Ora le nostre percezioni sono di prim'ordine. Abbiamo una mente, una vita, un 
amore e ci rivolgiamo allo stesso modo al musulmano, all'ebreo, al cristiano, al 
buddista e a tutte le persone, atei o agnostici. Il nostro unico motivo nel 
chiamarti è portarti la visione ispirata che ti farà cambiare il tuo cuore, che ti 
permetterà di riconoscere la tua essenza sottostante nella fratellanza dello 
spirito, per incoraggiarti a pensare con pensieri nuovi; relazionarsi gli uni con gli 
altri in pace, con il perdono nel cuore e poi incoraggiarli a vivere la propria vita 
in modo diverso attingendo la luce dalla SORGENTE DELL'ESSERE. 
Vorremmo entrambi parlare della COSCIENZA UNIVERSALE a te, che vivi 
nell'attuale era scientifica, perché sei arrivato lontano nella comprensione 
scientifica e ora puoi ricevere ciò che entrambi vogliamo dire. 
Insieme diciamo con una sola voce: presta attenzione, ascolta!: NOI - e voi 
sulla Terra - siamo tutti uno alle radici stesse del nostro essere. 
 
Qualsiasi distruzione causi agli altri la stai infliggendo anche a te stesso. 
Io-NOI- dobbiamo chiarire che NOI siamo venuti a tutte le persone di buon 
senso, buona volontà e buon cuore, senza riguardo alla loro razza attuale o al 
loro credo religioso. Ti abbracciamo, ti amiamo, ti attiriamo nel mantello e nella 
nostra coscienza di protezione e sicurezza. 
Siamo consapevoli dei vostri problemi sulla Terra in questo momento. 
Siamo consapevoli del conflitto secolare tra ebraismo e islam. 
Ma questa rottura non ha nulla a che fare con gli Stati Uniti. I vostri litigi ci 
lasciano impassibili. Perché rischiare il vostro bene, la vostra felicità futura 
litigando per qualche concetto senza senso e quindi senza valore? In realtà voi 
aderite alla religione che avete scelto, perché nel profondo del vostro cuore 
siete tutti tesi verso il FONTE del tuo ESSERE, anche se chiami la tua FONTE 
DEL tuo ESSERE con nomi diversi. 
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Siamo entrambi consapevoli delle difficoltà di alcuni individui ebrei per vivere 
“con dignità”, e degli individui islamici che adorano veramente Allah durante il 
giorno, attribuendo tutto ciò che fanno e ottengono al Suo potere, lavorando per 
loro conto, e dei cristiani immersi nella loro credenze di salvezza, attraverso il 
sangue di Gesù. Vi state tutti sforzando di "essere buoni", ma non ci riuscirete 
mai finché le vostre convinzioni vi divideranno. 
Una volta che il vortice dell’attuale coscienza mondiale di reciproca aggressione 
si sarà completamente esaurito, verrà sicuramente il giorno in cui musulmani, 
ebrei, cristiani, buddisti e indù si uniranno, rifiutando le differenze nelle loro 
credenze religiose e mescolandosi come un unico popolo per ringraziare. alla 
COSCIENZA DIVINA, dalla quale hanno tratto il loro ESSERE e dalla quale 
verranno tutte le future benedizioni illimitate di vite belle e ispirate. Interessarsi 
l'uno all'altro. 
Tutti insieme ricostruirete su vecchie fondamenta e direte: "Che una cosa del 
genere non accada mai più tra gli uomini, poiché sappiamo già che alla radice 
della nostra esistenza siamo veramente Uno. Quando vi faccio soffrire, anch'io 
divento meno Divino". La vita e la mia sofferenza seguiranno. NOI e la 
FRATELLANZA NELLA COSCIENZA DI CRISTO, siamo anche pienamente 
consapevoli dei buddisti e degli indù, dei seguaci del Tao, degli adepti spirituali 
delle Filippine e di tutte le altre sette e discipline religiose di ogni paese, che 
hanno come obiettivo raggiungere e toccare , anche se solo momentaneamente, 
l'equilibrio della FONTE UNIVERSALE DELL'ESSERE. 
Siamo consapevoli di tutti. Siete tutti avvolti nel nostro Amore, Compassione e 
Cura Universali. Siete tutti importanti per noi, qualunque sia il vostro credo, 
poiché siete tutti Uno alla radice del vostro essere. Le vostre anime sono 
unificate nella COSCIENZA DIVINA. 
Uno e Tutto siete uniti e siete Uno a livello dell'anima all'interno della vostra 
SORGENTE DELL'ESSERE. 
 
Se raccogli una goccia di pioggia nel palmo della tua mano, puoi dire che, 
poiché la goccia di pioggia è caduta sulla tua mano e poiché si è separata dalla 
pioggia che cade a terra, la goccia è diversa nella composizione chimica ? e 
qualità di purezza o forza, del resto della pioggia che cade intorno a te? 
Potresti toccare la tua goccia con del colorante verde e renderla verde, ma puoi 
dire che la goccia verde è totalmente diversa dal resto della pioggia che sta 
cadendo proprio in questo momento? 
Tu che sei sensato, di buona volontà e di buon cuore, sincero e vero, potrai 
rispondere: “No, per la pioggia non è diverso. È esattamente lo stesso in termini 
di qualità e di aspetto come il resto della pioggia; l'unica differenza è che è stato 
aggiunto il colorante verde, rosso o blu. Perciò è diventata qualcosa di più della 
pioggia che cade intorno a noi, ma la goccia di pioggia che ho sulla mano è 
fondamentalmente la stessa pioggia. 
Ognuno di noi, qualunque sia il colore della propria pelle, il tipo di capelli che 
adornano la propria testa e la proteggono dal sole, la forma della propria testa o 
del proprio corpo, la lingua che si parla, i pensieri che si pensano, il tipo di 
parole qualunque si usate, gli atti e le azioni che eseguite come risultato delle 
vostre convinzioni e dei vostri pensieri, non importa quali siano le vostre 
differenze nella coscienza fisica e umana, siete uguali gli uni agli altri, della 
stessa qualità, generati dalla stessa FONTE DI ESSERE , avendo lo stesso 
potenziale nell'infinito, le stesse capacità spirituali nell'infinito in tutti gli aspetti, 
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l'unica differenza tra ognuno di voi è che musulmano, arabo, ebreo, russo, 
cristiano, americano, buddista, tibetano, indiano, induismo sono gli additivi che 
hanno è stato iniettato in ognuno di voi come risultato della genetica derivata 
dai vostri genitori e dalla vostra razza, ambiente, educazione familiare, risorse 
familiari, scarse o abbondanti, istruzione e opportunità di vita, ma tutti questi 
sono superficiali. Sono additivi che mascherano la tua realtà, che chiami anima, 
proprio come la tintura maschera la verità riguardo alla goccia d'acqua sul 
palmo della tua mano. La tua anima proviene direttamente dalla Coscienza 
Divina e rimane essa stessa incontaminata e pura e unita alla Coscienza Divina 
con tutte le altre anime, nonostante tutti gli additivi che l'hanno ricoperta e 
corrosa fin dalla nascita. 
Bisogna anche rendersi conto che ognuno nasce con capacità umane diverse 
per trarre vantaggio dagli additivi che gli vengono iniettati alla nascita. Le 
capacità umane che devono essere utilizzate da ciascuna anima dipendono dal 
progresso spirituale raggiunto nelle vite precedenti. 
Alcune persone riescono a tirarsi fuori da buche profonde di svantaggio, 
depressione o disperazione e raggiungono elevate posizioni di fiducia e rispetto, 
esercitando molta influenza sugli altri. Altri cadono da altezze vertiginose pieni 
di vantaggi, ricchezza, opportunità e talenti, buchi neri di disperazione e 
depressione, droghe, omicidi, stupri e quant'altro, eppure nonostante tutto ciò 
che avete fatto, o non avete fatto, delle vostre opportunità o della loro 
mancanza, voi rimanere fondamentalmente e fondamentalmente dello stesso 
essere e potenziale di tutti gli altri. Tutti voi potete ascendere poco a poco da 
qualunque livello spirituale di coscienza occupiate attualmente, alle vette della 
Coscienza Divina nei regni celesti. 
Accettando queste lettere come la VERITÀ DELL'ESISTENZA e cercando 
quotidianamente di vivere secondo i principi con cui ti metteranno in contatto e 
in armonia con Colui che ti ha dato l'ESSERE, avanzerai in completa sicurezza 
e otterrai il massimo obiettivi spirituali, traguardi elevati che ti sei prefissato in 
questo momento attuale. 
Tutti voi potete ascendere al punto in cui accetterete pienamente la Verità. 
Lavorerete per purificare la vostra coscienza personale al fine di assimilare la 
coscienza e diventare individui pieni e irradiare il POTERE DELLA COSCIENZA 
DIVINA nel vostro ambiente immediato e, infine, in tutto il mondo. 
 
Siete tutti importanti nel vostro ambiente immediato. 
 
Al padre o alla madre che sentono che tutto ciò che fanno per la famiglia non 
viene apprezzato; chi sente di non incidere sulla vita familiare; che non lo 
ascolti mai; questo non viene rispettato; amato; chi sente che fuori casa o sul 
posto di lavoro non è importante e non gli mancherebbe, manca di visione 
interiore. Ogni persona, sia maschio, femmina, padre, madre, amico, lavoratore, 
uomo d'affari, crea un impatto sul proprio ambiente. Se se ne andasse, si 
creerebbe un buco nel tessuto dell’ambiente. Ci sarebbe una perdita e ci 
vorrebbe tempo perché lo spazio si riempia, con l'arrivo di un altro e con le 
nuove attività di chi rimarrà indietro. 
Resta il vuoto dietro la voce e il potere dei più grandi; l'autore del bene o il 
meno importante lavoratore che spazza la terra, i sentieri, il giardino. Ognuno 
occupa un posto speciale nell'intero ambiente. Ognuno porta il proprio talento; 
la tua personalità; il proprio modo di fare le cose; il tuo impatto sulle persone 



 8 

con cui parli; nel luogo in cui vivi e lavori; Sono vitali nella loro nicchia. Nessuno 
può togliere l'importanza ad una persona, tranne la persona stessa che nega il 
proprio valore. 
Anche se una persona nasce disabile, ha anche il suo posto di importanza 
unico nella famiglia e nell'ambiente. A volte occupa una posizione di maggiore 
importanza che se fosse nato intero e perfetto. I loro risultati suscitano 
ammirazione e rispetto. 
L'impatto che ha sull'ambiente dipende interamente dalla tua volontà di essere; 
della tua volontà di agire; della tua volontà di irradiare buona volontà; della tua 
volontà di sfruttare al meglio le tue opportunità; della tua volontà di essere 
speciale per le persone facendo sentire gli altri meglio di prima che ti 
contattassero. Ogni condizione nasce dalla volontà che viene esercitata in ogni 
momento. 
Alcuni nascono con una grande forza di volontà; altri con meno, ma nel 
momento in cui una persona si rende pienamente conto che tutta la forza di 
volontà viene presa dalla COSCIENZA UNIVERSALE e che la forza di volontà 
può essere aumentata facendo appello alla SORGENTE DELL'ESSERE dentro 
di sé per aumentarla, allora la persona inizia a rendersi conto che, dopo tutto, 
LA FORZA DI VOLONTA' non ha alcun limite. Può essere disegnato secondo la 
grandezza e la forza della propria fede. Dalla stessa COSCIENZA 
UNIVERSALE. 
Tutti, nel loro genere, razza, nazione, religione, livello di risorse e reddito, dai 
poveri al re, sono ugualmente importanti in questo momento; dal momento della 
fine della giornata Le vere differenze nascono solo da ciò che ogni persona 
dona di sé in questo momento, in quello successivo e nel resto della giornata. 
Un re o un primo ministro può essere ricordato per la sua gentilezza o per i 
benefici che ha portato al suo paese o per la miseria che ha imposto al suo 
popolo. Allo stesso modo, un uomo nato in una famiglia povera, che forse non 
ha sviluppato le sue capacità ad un livello elevato, ma che ha dato tutto se 
stesso al servizio del suo ambiente, alla fine sarà venerato dai suoi parenti e 
amici e nel prossimo futuro la vita raccoglierà la sua semina, proprio come il re 
o il primo ministro. Una persona del genere avrà portato la vita nel suo 
ambiente, perché la natura della forza vitale è amore e servizio incondizionati, 
lavoro e armonia, dando ciò che è necessario per soddisfare i bisogni dell'altro. 
Se ogni giorno la vostra forza vitale viene utilizzata semplicemente per dare una 
tazza di tè al malato, allora lasciate che questa forza vitale venga utilizzata nella 
sua forma più alta con la grande disponibilità di andare dal paziente con un 
sorriso affettuoso e di consegnargli il tè con gentilezza. e buona volontà e 
desiderio di guarigione della persona, in tal modo chi dona il tè può diventare 
uno strumento radioso di guarigione ed elevazione. 
Quanto più frequentemente il distributore di bevande trasmette silenziosamente 
l'afflusso della COSCIENZA DIVINA nella sua coscienza, tanto maggiore e 
penetrante sarà l'irradiazione della sua forza vitale al paziente. La persona 
malata può non essere consapevole di ciò che sta accadendo, ma una stanza 
di persone malate assistite da un fattorino o da un custode recupererà la salute 
più rapidamente di chi riceve tè o succo di frutta, che viene loro servito senza 
guardare verso di loro, senza una parola, senza un pensiero gentile. 
No, ogni opera, ogni momento può essere sacro e bello o radioso, con 
l'influenza della forza vitale della COSCIENZA DIVINA che eleva e guarisce se 
stessi e gli altri. Se uno si prende il tempo per rendersi conto che lui o lei è un 
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canale della COSCIENZA DIVINA, che è tutta guarigione, tutta protezione, tutto 
soddisfa i bisogni di ogni persona. 
Una persona che pulisce i pavimenti e svuota i secchi, possedendo questa 
conoscenza, può entrare in una stanza e diventare il più importante, forse 
l'unico distributore di beni tra sei persone che stanno distribuendo secchi. Una 
persona del genere può lasciare dietro di sé un'eredità di maggiore forza in ogni 
paziente. Ogni persona che si rende conto che una potente forza vitale si irradia 
dai suoi occhi verso coloro che guarda, può sapere che il suo sguardo, quello 
sguardo penetrante o quella contemplazione, avvantaggia chi lo riceve. 
Perché tutto ciò che noi - se tu ed io, il CRISTO, pensiamo e facciamo, è un 
atto di coscienza e la coscienza è la FORZA VITALE. Con l'attività della nostra 
mente, della tua e della MIA, modelliamo la nostra coscienza, la nostra FORZA 
VITALE in diversi modi che benedicono o maledicono l'ambiente. L'unica 
differenza tra te, MUHAMMAD E IO, conosciuto sulla Terra come Gesù, è il tipo 
di pensieri e sentimenti che MUHAMMAD E IO irradiamo agli altri. Entrambi 
irradiamo l'energia della COSCIENZA che dà vita al mondo. 
E tu nel tuo mondo? 
come, in un momento di grande angoscia durante la mia permanenza in 
Palestina, maledissi il fico ed esso seccò fino alle radici. Poco dopo anch'io fui 
categoricamente maledetto sia dai soldati romani che dai preti ebrei. Anch'io 
ero seccato fino alle radici prima di morire sulla croce. Fai attenzione a ciò che 
fai agli altri e assicurati se vorresti ricevere lo stesso! 
Una tazza d’acqua data a qualcuno con amore può benedirlo ed edificarlo o, se 
dato con riluttanza, può far sentire chi lo riceve intimidito e poco importante, un 
po’ più debole e più depresso. 
Che ruolo svolgi nel tuo ambiente? Sei onorato e riconosciuto per l'amore e la 
buona volontà che distribuisci nel momento in cui metti piede sul posto di lavoro? 
Hai realizzato cosa è veramente importante nella vita? Hai stabilito un piano 
spirituale, un obiettivo spirituale , che verrà raggiunto prima di passare alla 
successiva, preziosa dimensione? 
Sarai sufficientemente purificato e impegnato nell'amore incondizionato per 
accedere ai livelli più alti di coscienza spirituale? O i tuoi obiettivi sono ancora 
quelli del tuo piano terreno? 
Chiediti: quale ruolo vuoi veramente svolgere nel tuo ambiente? Qual è il tuo 
destino spirituale? 
Altrettanto importante: quali sono i tuoi atteggiamenti nei confronti degli altri? 
Superiorità ed esclusività? Oppure sei consapevole che la maggior parte delle 
persone fa del suo meglio con qualunque talento possieda? Per raggiungere il 
tuo pieno potenziale, devi capire che né la posizione né la ricchezza possono 
porre limiti al potere che puoi esercitare nel mondo. I tuoi unici limiti sono i tuoi 
atteggiamenti e i pensieri che nascono dai tuoi atteggiamenti. 
La forza vitale che si irradia dalla mente del re; del primo ministro; del generale, 
o di un modesto servitore o soldato è altrettanto potente e produttivo di bene 
nell’ambiente, a patto che ciascuno disciplina i propri pensieri fino ad 
armonizzarli con le frequenze spirituali dell’amore incondizionato e della 
COSCIENZA DIVINA. Ciò che è e tali pensieri entrano e accrescono la forza 
stessa della coscienza mondiale. Ogni persona che aggiunge il suo pensiero 
spirituale al pensiero spirituale del mondo lo rafforza. 
L'unico fattore che determina il grado in cui viene trasmesso nelle tendenze 
della vita o nelle malattie, è il livello di realizzazione spirituale e di 
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comprensione che una persona ha tratto dalla SORGENTE DELL'ESSERE. 
Pertanto l'uomo che rimuove con gioia la spazzatura dal quartiere, con buon 
cuore, benedicendo tutti coloro che entrano in contatto con lui, è una luce 
splendente nel suo piccolo mondo. E l'avido, il ricco benestante, che esce di 
casa con un brutto carattere per andare a lavorare, è un pozzo di tenebra che 
può essere sentito negativamente da chi lo avvicina. 
Qualunque cosa tu sia, qualunque cosa possiedi, qualunque sia la posizione 
che occupi nella vita, non ci sono limiti al potenziale del tuo sviluppo. Non ci 
sono limiti al potenziale della grandezza e della gloria del tuo essere. La tua 
unica limitazione è il tempo e l'energia che sei disposto a dedicare alla 
meditazione sulla tua SORGENTE DELL'ESSERE, aprendo la tua coscienza 
umana per entrare al suo interno e riceverla nella tua mente. 
Affinché: 
Capi religiosi, venerate la vostra Congregazione, perché non sapete quale 
illuminazione spirituale e quale progresso si stia verificando nell'animo di coloro 
che appaiono umili e socialmente senza importanza. 
Leader religiosi!: cessate di criticare le altre religioni, perché non conoscete le 
vette di conoscenza spirituale, intuizione e illuminazione che i loro aderenti 
potrebbero aver raggiunto! 
Leader religiosi!: comprendete che voi stessi state avanzando spiritualmente 
tanto quanto lo è la vostra personale percezione della REALTÀ! 
Se non hai la percezione di ciò che si trova oltre il velo del tuo mondo materiale 
potresti essere religioso, ma non hai coscienza spirituale. 
 
Questo è il vero ideale, la vera aspirazione, l'obiettivo più alto: comprendere e 
sperimentare la REALTÀ che sta dietro e dentro tutte le cose, dando loro il loro 
essere individuale. 
Puoi chiamare Realtà, Dio, Geova, Intelligenza Infinita, Mente Divina o 
Coscienza Divina o Tao, tutti questi nomi significano la FONTE DELL'ESSERE 
- le tue ORIGINI CREATIVE. 
 
Non si può avere un'aspirazione più alta di questa, quella di comprendere e 
sperimentare la REALTÀ che è dietro e dentro tutte le cose, donando, 
mantenendo e sostenendo ogni essere individuale. 
 
Questo era l'obiettivo presentato da tutti i Maestri Illuminati che vennero sulla 
Terra. Tutti condividevano la stessa visione, la stessa realizzazione e 
comprensione. Tali Maestri erano tenuti in grande stima, ma pochi dei loro 
seguaci ne capivano gli insegnamenti. Ciascuno ha interpretato le parole del 
Maestro a modo suo. L'interpretazione di ognuno nasce dai propri 
condizionamenti e pregiudizi personali. 
Nella tua vita personale, ricorda in ogni momento che i tuoi pensieri, le tue 
parole e le tue azioni non interessano semplicemente la tua vita futura, ma 
influenzano anche le persone con cui interagisci in qualsiasi momento. 
In che modo contribuisci personalmente, come imprenditore o dipendente, al 
buon funzionamento dell'attività in cui ti guadagni da vivere, sia essa una 
fabbrica, un negozio agricolo o uno studio professionale, cosa offri benessere o 
benessere ai tuoi dipendenti o colleghi? buoni sentimenti? Cosa stai facendo 
per l'intero edificio? Per l'edificio? Potresti chiedere, sorpreso. 
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Ma ripeto, cosa fate per il vostro stabile, per i vostri automezzi, per tutta la 
vostra azienda commerciale? 
Ogni cosa, mattoni, malta, acciaio, vetro, carta, metallo, pneumatici, motori e 
benzina, sono infusi con la coscienza che liberi mentre svolgi le tue attività 
quotidiane. Per questo motivo alcune persone lasciano dietro di sé una scia di 
distruzione perché hanno una coscienza lunatica, irritabile, critica, distruttiva e 
altre mantengono i loro beni intatti e come nuovi per anni, perché li apprezzano 
e se ne prendono cura quotidianamente. 
Tutto sulla vostra Terra è l'energia della coscienza resa visibile, sia nella forma 
solida della materia inanimata che nel plasma vivente. Con i tuoi pensieri 
alimenti o distruggi ciò che c'è nel tuo ambiente. Cosa stai facendo alla tua 
famiglia; alla tua casa e al tuo ambiente? 
Sei scontroso, denigrante, distruttivo nei tuoi pensieri, verso il lavoro e gli altri? 
Allora puoi essere sicuro che stai lasciando dietro di te una piccola scia di 
coscienza distruttiva che ti aiuterà a corrodere tutto ciò che penetra e permea. 
 
Se ti concentri sul desiderio di amare; accettare e lavorare con gioia nel tuo 
cuore, allora ovunque andrai diffonderai una consapevolezza di forza, 
benedizione e crescita. 
Quando ero sulla Terra, in Palestina, ho avuto a che fare con ebrei ortodossi 
che credevano e mantenevano codici di condotta così rigidi da rasentare la 
crudeltà. Le loro leggi tradizionali erano inibitorie, deprimenti, limitanti e ridicole. 
Ho portato a queste persone una nuova visione di un PADRE ETERNO 
trascendente a loro stessi, eppure presente ovunque, sempre consapevole dei 
loro bisogni e di un amore così universale, che potessero essere sicuri che era 
sempre la VOLONTÀ del PADRE soddisfare la vostra esigenze. 
Ho detto alla gente di guardarsi intorno; mettere in campo; alle colline dove le 
pecore e le capre pascolavano pacificamente; ai laghi pieni di pesci e agli 
uccelli che volano nell'aria e si appollaiano e nidificano sugli alberi e ai fiori, così 
splendidamente vestiti di molteplici colori. 
-Guarda, quando capisci quello che vedi, stai vedendo un mondo dove ogni 
cosa ha i suoi bisogni e dove ogni cosa ha quei bisogni soddisfatti. 
-Come puoi dubitare quando vedi le pecore che vivono solo d'erba? Cosa 
contiene l'erba che nutre la pelle, le ossa, il sangue e la carne e produce 
giovani? Non siete testimoni di un prodigio dell'offerta? Ho detto loro: 
- Guarda i bisogni degli uccelli, che sono meravigliosamente soddisfatti. Hanno 
riparo negli alberi e nei semi per rafforzarsi. Per quanto riguarda le persone, 
hanno bisogno di alloggio, cibo e vestiti. IL PADRE vi ha dato il mondo intero da 
cui potete soddisfare i vostri bisogni. 
Dopo che Muhammad fu illuminato, percepì lo stesso Spirito che dimora 
nell'Essere, esistente e attivo in tutte le cose. NOI, IO E MUHAMMAD, abbiamo 
parlato con i nostri connazionali con la stessa ispirazione e abbiamo posto loro 
lo stesso tipo di domande. La Coscienza Padre-Allah-Divina, che sa tutto, non è 
forse consapevole anche dei nostri bisogni più profondi: i tuoi bisogni di amore, 
salute e prosperità? Come puoi dubitare? Quelli di voi che hanno fede, i loro 
bisogni saranno soddisfatti secondo la vostra fede. 
È la vostra mancanza di fede che vi separa dall'energia del flusso naturale di 
PADRE-ALLAH-AMORE nei vostri corpi, relazioni e vite. 
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Spesso nella disperazione, quando ero sulla Terra nella persona di Gesù 
esclamavo: vorrei potervi dire, mostrarvi e farvi vedere come il PADRE conosce 
i vostri bisogni! Vorrei potervi dimostrare che voi stessi contribuite alla 
formazione del vostro domani e di quello di tutti coloro che vi circondano! 
-Se solo fosse possibile aiutarti a vedere che raccogli veramente ciò che 
semini!, e se potessi vedere la verità dell'esistenza, come l'ho vista io quando 
ero nel deserto in Palestina, allora sapresti che i tuoi pensieri e le azioni 
crescono in grandezza e forza giorno dopo giorno e prendono forma esteriore, 
esattamente come i semi delle piante entrano nella terra e crescono 
assumendo forme sempre più grandi, come steli, foglie e frutti ogni giorno che 
passa, uno dopo l'altro. 
-Vorrei poterti mostrare quanto sei importante ogni secondo della giornata; nel 
tessuto della casa; nel tuo lavoro e nel tuo Paese! 
-Desidero aiutarti a vedere come i tuoi pensieri siano l'origine di tutto il tuo bene 
o male. Sono lo stesso sfondo del tuo bene o del tuo male. Se arriva qualche 
“cattivo”, non guardare il tuo vicino per vedere da dove viene. 
-Guardate dentro i vostri cuori: quand'è stata l'ultima volta che siete stati in 
disaccordo con qualcuno in modo distruttivo, a causa di calunnie, falsificazione 
della verità, rifiuto o critica? Quello fu il momento in cui nacque il nostro 
presente dolore. 
-Ti hanno detto che dovresti cavare un “occhio a chi ti cava un occhio”, ma io ti 
dico che è una sciocchezza. Se ti tolgono l'occhio dall'orbita e tu togli allo 
stesso modo l'occhio del tuo avversario, probabilmente ti ritroverai presto senza 
mano e senza gamba. 
-È meglio fermarsi, elevare la mente e il cuore alla COSCIENZA PADRE-
ALLAH-DIVA e chiedere aiuto, guarigione e protezione da ogni grave disgrazia. 
-E pregate anche per il vostro avversario, perché ogni cattivo sentimento che 
provate nei suoi confronti non farà altro che attirare su di voi ancora più 
sventure e afflizioni. Perdonatelo, pregate per lui e attirerete benedizioni su voi 
stessi, non perché avete compiaciuto PADRE-ALLAH o avete fatto ciò che era 
giusto, ma perché la vostra coscienza attirerà benedizioni nella vostra 
esperienza. Benedirai davvero te stesso chiedendo benedizioni per gli altri. Ma 
lascia che questo non sia un motivo per cui la tua benedizione venga corrotta 
dal tuo amor proprio. 
-Sempre in qualsiasi situazione in cui sei minacciato, fermati, mantieni la calma 
e invoca PADRE-ALLAH-COSCIENZA DIVINA, per aiutarti e contemplare la 
liberazione. Verrà sicuramente. 
-Vi dico, senza tema di contraddizione, che se vivete sotto la protezione della 
COSCIENZA DIVINA PADRE-ALLAH, irradiando buona volontà e amore verso 
tutti nella vostra vita e nel vostro Paese, e anche verso i cosiddetti nemici, non 
essere attaccato. Non conoscerai mai la tristezza. Non sarai mai soggetto ad 
alcuna indisposizione o sfortuna creata dalla coscienza umana. 
-Sarai avvolto da un manto di LUCE E AMORE. La COSCIENZA DIVINA fluirà 
nella vostra mente, nel vostro corpo e nella vostra vita. Le persone intorno a te 
potranno ammalarsi, essere abbattute da un attentato, angosciate dal panico, 
ma tu seguirai la stessa strada consapevole che nessuno ha il minimo potere 
umano contro la FONTE-POTENZA DEL TUO ESSERE, che ci ha donato il tuo 
stesso essere e la tua vita. sulla terra. 



 13 

-Nessuno può osare negare questa affermazione, poiché nessuno che voglia 
negarla ha raggiunto il livello di coscienza spirituale in cui tale protezione è un 
evento normale, quindi come si può negare questa affermazione? 
-E dico la stessa verità a coloro che hanno raggiunto il livello di coscienza 
spirituale con cui si percepisce l'universalità del PADRE-ALLAH-COSCIENZA 
DIVINA e il SUO abbondante amore irradiato verso tutto e tutti. Tali adepti 
spirituali che si sforzano di vivere in quell’amore e di irradiarlo con grande 
piacere confermeranno che ciò che ho detto è vero. Avrai sperimentato la 
protezione miracolosa nel bisogno e saprai che puoi rilassarti al sole della 
buona volontà e dell'amore della COSCIENZA DIVINA PADRE-ALLAH, sarai 
anche felice di accettare quella COSCIENZA DIVINA, chiamata con qualsiasi 
altro nome, DIO , YAHWEH, l'ASSOLUTO, l'INFINITO, ALLAH, rimane sempre 
la COSCIENZA DIVINA UNIVERSALE onnipervadente, nonostante tutte le 
diverse terminologie utilizzate dalle varie nazioni. Avrai raggiunto il livello di 
risveglio spirituale in cui potrai percepire che dietro ogni colore, linguaggio, 
credenza e azione di qualsiasi tipo, tutte le persone, tutta la creazione stessa, 
sono una cosa sola alle radici del loro essere. L'uomo e la formica condividono 
le stesse origini nell'equilibrio della COSCIENZA UNIVERSALE. 
 
Questa è la VERA LIBERTÀ. L'unica libertà. 
 
Fino a quando non sarai pronto a comprendere e accettare che la tua 
SORGENTE DELL'ESSERE è dentro di te, sopra di te e intorno a te. Infatti, 
potrà fluire nella vostra mente e nel vostro corpo in risposta diretta alla 
preghiera; sarà soggetto a tutte le indisposizioni della coscienza umana terrena. 
Quando rubi, perderai anche le cose. Quando combatti, ferisci e uccidi, sarai 
mutilato, ferito o ucciso nel corpo o nello spirito. Quando inizi una guerra sarà 
una lotta lunga e aspra. Tu stesso sei la causa originale di tutte le disgrazie che 
soffri. 
Sta a te la possibilità di scegliere come vuoi vivere in futuro. Scegli come vivrai 
spostando la tua coscienza dall'antagonismo all'amore e all'accettazione di tutti, 
allo stesso modo. 
 
Se immagini il danno e il danno che infliggerai a un altro, il tuo pensiero 
raggiungerà il tuo nemico e corroderà la sua forza secondo l'intensità della tua 
intenzione. 
Non pensare che il tuo pensiero si sia dissolto e che non lo sia più. Riposa nella 
forza elettromagnetica che prende forma finché non si ripercuote per ferire 
anche te. 
Puoi fare molti danni con i tuoi pensieri e sentimenti. Danneggiare gli altri e 
danneggiare te stesso. Pertanto, manteneteli bene - gli strumenti della vostra 
creatività - e ritornate in ogni momento alla COSCIENZA DIVINA PADRE-
ALLAH e chiedete sollievo da qualsiasi pensiero contrario al vero amore 
incondizionato. 
Secondo il potere della tua preghiera e la fede sincera con cui elevi la tua 
mente alla COSCIENZA DIVINA, i tuoi pensieri saranno intrisi di nuova vita e 
amore. 
Ciò che noi, la Fratellanza degli Illuminati - gli illuminati - stiamo per dirvi nella 
COSCIENZA DI CRISTO, è di vitale importanza per il mondo in generale. 
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Parliamo allo stesso modo ai cristiani, agli ebrei, ai musulmani, agli indù, ai 
buddisti e ad ogni religione e ad ogni razza del mondo. 
Parliamo a tutti perché tutti nel mondo hanno bisogno di queste istruzioni 
affinché sia possibile passare a livelli più alti di risveglio spirituale. 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
Le tue relazioni sessuali e personali tra uomini e donne sono molto più 
importanti per il tuo benessere generale di quanto tu possa immaginare in 
questo momento. 
Discutiamo queste relazioni in dettaglio nelle pagine seguenti, solo perché è 
assolutamente essenziale, vitale per voi, uomini e donne, risvegliarvi alla realtà 
fondamentale della vostra individualità e identità maschile o femminile, e alla 
vera fonte della differenze di genere. . Dovete comprendere appieno le vere 
origini dei vostri corpi e le caratteristiche maschili e femminili. 
Non sono corpi semplicemente creati con diversi organi fisici e modalità di 
espressione sessuale allo scopo di creare figli. Prendono le origini della loro 
mascolinità o femminilità dalla propria FONTE DELL'ESSERE dall'equilibrio 
della COSCIENZA UNIVERSALE (te lo dico prima che leggiate la lettera cinque, 
con lo scopo che studiate quella lettera tenendo conto di ciò che vi sto dicendo . 
dicendo ora della tua sessualità). 
Pertanto, se la sessualità di un uomo o di una donna non viene utilizzata 
secondo l'INTENZIONE DELLA COSCIENZA DIVINA espressa nell'atto 
originario della creatività al momento del Big Bang. È ovvio che, sebbene la 
sessualità possa generare figli, non porterà agli uomini e alle donne l'unità 
dell'essere, la realizzazione personale e la gioia della loro intenzione originaria. 
Il fatto è che, col tempo, l'atto sessuale stesso porterà delusione e amarezza, 
dopodiché qualsiasi amore precedentemente provato dalla coppia si esaurirà. 
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Con la conoscenza e la comprensione, gli uomini e le donne radicati nello 
spirito si sforzeranno di trascendere il loro attuale stato di coscienza riguardo 
alle relazioni uomo-donna di qualsiasi tipo, qualunque esse siano, relazioni 
sessuali o altro. Si sforzeranno di esprimere nelle loro menti e nei loro cuori gli 
scopi per i quali sono stati creati in modi diversi. Comprenderanno le origini dei 
loro impulsi innati, temperamenti, modalità di espressione di sé distinte e li 
valorizzeranno. Utilizzeranno le differenze per migliorare il benessere dell’altro. 
La concorrenza scomparirà. Quando ciò accadrà, ti armonizzerai sempre più 
facilmente con la COSCIENZA DIVINA e man mano che ti armonizzerai sempre 
più facilmente con la COSCIENZA DIVINA ascenderai così a livelli più alti di 
coscienza spirituale. 
In questo momento il nostro approccio alla sessualità è la vostra barriera 
all'ascensione nella coscienza. 
Ti tiene legato alla tua umanità. 
IO-NOI-non sottolineeremo mai abbastanza il fatto che non avrete scoperto la 
VERITÀ della vostra esistenza, finché non avrete pienamente compreso e 
cercato di applicare nella vostra vita, nelle vostre case e nei luoghi di lavoro, la 
piena comprensione del vero significato dell'uomo e della donna. 
Ti è stato detto che non dovresti commettere adulterio, ma io ti dico che quando 
desideri la moglie o il marito del tuo vicino, stai creando immagini nei tuoi 
pensieri che influenzeranno il pensiero della moglie o del marito del tuo vicino. 
Lui o lei inizierà a pensare a te allo stesso modo, a sentirsi a disagio in tua 
compagnia, a percepire il tuo bisogno sessuale e ad evitarti in futuro. 
 
Ciò che è nella tua mente entrerà sicuramente nel mondo, quindi non illuderti di 
poter sognare ed evocare immagini che ti piacciono e che non danneggiano un 
altro. Per questo motivo la vostra letteratura pornografica è veramente una 
profanazione blasfema della vostra SORGENTE DELL'ESSERE. È una piaga 
sessuale che alimenta deliberatamente l’appetito sessuale rilasciando, 
attraverso le menti lussureggianti degli uomini, indicibili sofferenze e miseria nei 
corpi, nelle menti e nelle emozioni delle giovani ragazze. Ciò che avete 
perpetrato e state facendo in questo momento ha contribuito a portare la vostra 
civiltà sull’orlo della sua attuale distruzione. Siate certi che il giorno della resa 
dei conti verrà per voi, quelli di voi che pubblicano e distribuiscono la stampa 
malata, e arriverà per coloro che la usano per entusiasmarvi. 
Voi del mondo occidentale vi siete guadagnati il disprezzo dell'Oriente, a causa 
della vostra follia decadente. Non sfuggirai a ciò che hai seminato e tu, 
dall'Oriente, non sfuggirai alla follia dei tuoi atteggiamenti insensibili nei 
confronti delle tue donne che generano e allevano i tuoi figli e le tue preziose 
figlie. 
Alcuni di voi, per ignoranza della verità e per scopi e guadagni egoistici, hanno 
ridicolizzato la Verità di Maometto. Hai coperto le tue donne con abiti pesanti, 
negando loro la libertà di movimento e il libero arbitrio quando escono tra la 
gente. 
Che tipo di uomo attireranno le tue convinzioni e il tuo comportamento 
irrazionali ed egocentrici? Solo uomini che non provano sentimenti gentili verso 
le donne. Ci sono seguaci che il tuo profeta Maometto avrebbe attratto quando 
era sulla Terra?: No, per niente. Attraeva solo persone altamente spiritualizzate. 
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Che tipo di immagine del nostro profeta stai dando al resto del mondo?: Te lo 
dirò. Quella di un uomo di spirito e ossessionato dallo stato inferiore del sesso 
femminile, che considera la donna come un possesso maschile che deve 
essere isolato dal mondo. 
Un uomo inconsapevole dei veri bisogni di una donna affinché sia felice. Un 
uomo inconsapevole del suo dolore nello stato di prigionia e sottomissione. 
Quest'uomo non ha nulla a che fare con il vero Maometto, il profeta dell'Islam. 
Quando era sulla terra riveriva e rispettava il sesso femminile. 
Era dal sesso femminile, dalla specie da cui dedusse la via per avanzare nel 
suo cammino spirituale verso l'illuminazione. Doveva loro molto e sapeva che, 
sebbene diversi nel corpo, erano uguali nello spirito. 
In effetti non fu un caso che egli venne sulla terra povero e privo di privazioni 
per incontrare una donna di estrema virtù, ricchezza materiale e illuminazione 
spirituale che lo aiutasse a raggiungere la statura di profeta quando era 
qualificato per farlo. 
Questo era lo scopo dell'arrivo di Maometto sulla Terra: riportare le donne al 
loro legittimo posto come compagne alla pari dell'uomo dominante. Consideralo 
bene, dopo l'illuminazione io, la persona di Gesù, sono diventato celibe perché 
l'ho scelto. Ma questo non ha in alcun modo interferito con il mio amore per le 
donne che si prendevano cura dei miei bisogni. 
Ma Maometto dopo l'illuminazione incontrò molte donne e il suo ministero fu 
quello di colui che fu chiamato a imparare a vivere e a trattare le donne con 
uguaglianza e amore. 
Proprio per comodità i miei follower hanno riferito in modo selettivo del mio 
lavoro e dei miei insegnamenti, per promuovere i propri scopi. Allo stesso modo, 
l'egoismo di alcuni individui che erano spiritualmente ciechi li portò a distorcere 
gli insegnamenti originali di Maometto con numerose aggiunte e interpretazioni 
che non erano mai state nelle intenzioni di Maometto. È in questo modo che 
l’opera di ogni grande Maestro spirituale viene rivestita della disinformazione 
del pensiero umano, fino a quando la verità è così oscurata dagli errori che le 
persone vengono gravemente fuorviate e addirittura cadono nel peccato a 
causa dell’ignoranza. 
Poiché tu e alcune altre religioni avete fortemente aderito alla convinzione che 
Adamo ed Eva furono creati per vivere felici nel Giardino dell'Eden, dalla 
tentazione di Eva, dal serpente; con la sua caduta in disgrazia e la sua 
tentazione verso Adamo, l'uomo ha percepito la donna come la grande 
tentatrice. 
 
Le origini immaginarie dell'umanità non sono vere, sono semplicemente 
allegorie. 
 
Inoltre non è vero che le donne siano la grande tentatrice.  
 
Per gli eunuchi le donne non esercitano alcuna attrazione, perché di questo si 
tratta, perché viene loro tolto ciò che spinge un uomo a dormire con una donna. 
Dov'è allora il tentatore?: nell'uomo stesso che può essere portato via 
fisicamente o nella donna che resta se stessa nonostante tutto? 
 L'uomo è fatto proprio per piantare il seme, quindi deve piantarlo ovunque se 
ne presenti l'occasione. La donna è stata creata per ricevere il seme. 
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Negli anni precedenti al XX secolo, le donne erano sessualmente inattive finché 
non venivano sedotte dagli uomini: dov'è allora il tentatore? Nell'uomo che 
risveglia la donna o nella donna sedotta e risvegliata? 
L'uomo si nasconde dalla propria natura maschile in nome della purezza e 
attribuisce alla donna la responsabilità della sua caduta. 
Questa attività è sacra? Ne vale la pena? Dovrebbe continuare? 
NOI parliamo a quelli di voi che professano la fede musulmana e che pensano 
di essere senza peccato e puri di mente perché avete avvolto le vostre donne in 
abiti pesanti per proteggervi dalla tentazione e per impedire ad altri uomini di 
vedere i vostri beni. In che misura sei fuorviato dalle tue stesse passioni? 
Essendo protetti dall'esercizio dei tuoi desideri umani, semplicemente 
aumentano fino a esplodere in una forma brutale e virulenta. 
 
IO-NOI- diciamo agli uomini e alle donne di tutto il mondo che la vera 
purezza può essere raggiunta solo quando si può essere circondati da 
ogni tipo di tentazione e rimanere indifferenti al desiderio, indifferenti ai 
sentimenti terreni, incorrotti dalla lussuria terrena, liberi da desideri e 
brame di possesso. . 
La purezza, in tutte le sue forme, trascende ogni fame fisica terrena. La 
purezza ha la capacità di vedere la tentazione per quello che è, una 
grossolanità di pensiero e sentimento, che intrappola i sensi di uomini e 
donne inducendoli a fare cose impure. 
Una persona veramente pura desidera solo l’ambiente pulito e onesto 
appropriato al suo innato desiderio di amore spirituale e alla bellezza 
dell’espressione di sé in ogni aspetto della sua vita. 
Questa è la vera purezza. 
 
Tuttavia, non è possibile raggiungere la vera purezza se prima non si sono 
provati i lunghi anni di tentazione. È una parte necessaria del tuo sviluppo 
spirituale. 
Se prima o poi non sei stato seriamente tentato e sei finalmente arrivato a 
capire che esiste un percorso più elevato da seguire, un percorso di 
abnegazione e di sincera preoccupazione e attenzione da parte di una brava 
donna, non raggiungerai mai uno stato di vera purezza. . 
Sarai schiavo del desiderio e ti ritroverai in una costante confusione di conflitto 
interiore. 
Pertanto, non evitate la tentazione coprendo le donne in condizioni artificiali di 
pseudo-purezza, ma piuttosto, uomini e donne, toglietevi i vestiti, venerate i 
corpi degli altri, come le belle forme esterne visibili della COSCIENZA DIVINA 
interiore e sperimenterete la liberazione. quella vera purezza spirituale ti fornirà. 
Soffri la grave tentazione e superala! Porta il tuo conflitto alla COSCIENZA 
DIVINA e cerca il SUO POTERE per aiutarti a superare il desiderio fisico, 
perché solo allora troverai la liberazione, la pace della mente, che 
fondamentalmente stai cercando. 
Se in quel momento cerchi sollievo e liberazione dalla tua brama, cedendo ad 
essa, non ci sarà né sollievo né liberazione. Il desiderio stesso ritornerà a 
tempo debito e conoscerai di nuovo il conflitto acuto. Se cedi ancora - ancora - 
il conflitto arriverà, ancora più intenso, in attesa della tua decisione di rimanere 
saldo nel POTERE DELLA COSCIENZA DIVINA finché il desiderio non sarà 
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definitivamente domato attraverso la percezione della sacra bellezza, della 
REALTÀ dietro e dentro ogni forma fisica. 
 
La più alta spiritualità tra i sessi è quando l'uomo e la donna possono 
essere nudi insieme e in pace in uno stato di reciproca reverenza, di 
anima, mente, cuore e corpo. 
In tale spiritualità, l'unica cosa che si prova l'uno verso l'altro è l'amore e 
la cura per il benessere dell'altro. Da tale amore e cura teneri e 
compassionevoli nascerà un'unione estatica, come pochi hanno 
sperimentato - e, se c'è intenzione, verrà concepito un figlio di 
incomparabile bellezza del corpo e della mente. 
Nei secoli a venire, quando le persone avranno cominciato ad evolversi 
spiritualmente, ad ogni livello della loro umanità, tale amore tra coppie 
sarà normale e si vedrà il tipo di sesso egoista che cerca solo la 
soddisfazione fisica praticato in questo momento. assolutamente 
degradante e odioso quanto lo stupro. 
 
Al momento attuale il percorso spirituale più elevato da seguire riguardo 
ai sessi è riconoscere e aderire alla percezione che: 
Uomini e donne sono stati creati per svolgere compiti speciali nella vita, 
adeguati alla loro natura fondamentale. L'uomo mette incinta la donna. 
Senza la buona volontà e l'aiuto della donna, l'uomo finirebbe i suoi giorni 
senza prole, senza un essere umano che continui il suo nome. 
Pertanto, l'uomo deve trattare la donna come totalmente uguale, ma nata 
per svolgere responsabilità diverse. Devi darle il massimo rispetto, amore 
e cura in ogni momento affinché possa svolgere le sue responsabilità con 
maggiore facilità, perché è lei che dà forma visibile a ciò che è concepito 
per la prima volta nella mente. 
 
Quando una donna riceve uno spermatozoo che si unisce al suo ovulo nella 
parte più nascosta del suo corpo, avviene un miracolo al quale tu, uomo, non 
hai contribuito altro che con il tuo sperma in un momento di gioia, che è la tua 
ricompensa. 
Solo tu puoi contribuire al mantenimento della salute e del normale sviluppo del 
“miracolo” al quale hai dato vita nel corpo del tuo partner, con la tua costante 
amorevole cura per il suo benessere e la sua salute e per proteggerlo da ogni 
danno esterno ed emotivo. Questa è la tua responsabilità maschile. 
Solo allora meriterai di restare al suo fianco come padre di suo figlio. 
Se fallisci in questo, non hai valore come padre del bambino, - e non hai valore 
in te stesso, come uomo nato per manifestare la tua COSCIENZA spirituale 
DEL PADRE DIVINO nella tua vita fisica. 
Un uomo che molesta una donna che aspetta suo figlio, che la tratta con 
disprezzo, che le offre parole dure e brutali e trattamenti fisici, infrange la più 
fondamentale LEGGE DELL'ESISTENZA secondo la quale un uomo e una 
donna devono essere uniti nell'uguaglianza di il loro Essere Divino. 
 
La donna rispettata, amata e protetta deve anche rispettare, amare e offrire 
rinnovamento dello spirito e del corpo al proprio partner, alimentando la sua 
capacità di donarsi a lei. Una donna che non nutre il suo partner in modo 
premuroso, con tenerezza e amore, priva il suo spirito maschile della volontà di 
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resistere di fronte alle difficoltà che incontra nel mondo esterno. Cercherà la sua 
consolazione in un'altra fonte - uomini o donne - alcol o droghe - oppure si 
isolerà in casa senza alcuna utilità, né per il suo partner né per i bambini. 
Pertanto, uomini e donne hanno la stessa responsabilità di prendersi cura e di 
amarsi a vicenda. 
Così come un uomo deve imparare a incanalare quotidianamente l'“Aspetto 
PADRE” della Coscienza Divina verso la famiglia e il lavoro, allo stesso modo 
una donna deve imparare ad esprimere quotidianamente l'“Aspetto MADRE” 
della Coscienza Divina nella sua vita. 
A coloro che negano questa verità sarà negato l'accesso al Regno Celeste 
finché non avranno aumentato la loro percezione spirituale e, con l'aiuto della 
preghiera, non avranno cambiato atteggiamento. 
Solo elevando la tua visione al di sopra della percezione umana terrena di - 
"maschile e femminile" - e al di là dei tuoi desideri terreni e impulsi dell'ego 
verso la REALTÀ da cui hai ricevuto il tuo "essere", sarai in grado di sfuggire 
alla ruota della reincarnazione e trova l'ingresso alla Beatitudine e alla Gloria 
ultime. 
Se all'interno di una cultura la donna è considerata semplicemente un possesso, 
un oggetto dei desideri dell'uomo, e non è trattata come una donna del tutto 
uguale all'uomo, tale cultura non ha compreso la vera natura dell'uomo e la 
vera natura della donna. 
L'uomo e la donna sono due metà uguali di un'entità. 
Quando l'uomo è single e vive da solo, manifesta un unico aspetto della sua 
FONTE DI ESSERE e quando la donna vive da sola e anche lei manifesta un 
unico aspetto della sua FONTE DI ESSERE. 
L'INTENTO DIVINO DELLA COSCIENZA UNIVERSALE era quello di 
esprimere la PROPRIA integrità attraverso la creazione, individuando in forma 
fisica ciascuno dei due aspetti ugualmente equilibrati di SE STESSO e poi 
riunendoli in forma fisica per sperimentare l'unità dell'integrità. che all'inizio 
presero la loro individualità. 
Quando vi unite nell'amore e nell'unità di spirito e corpo, scoprite la gioia e 
l'estasi della COSCIENZA UNIVERSALE in equilibrio. 
(L’intero processo è chiaramente delineato nelle lettere cinque e sette.) 
Pertanto la combinazione della mascolinità dell'uomo e della femminilità della 
donna è essenziale per formare un'unità attinta dalla SORGENTE 
DELL'ESSERE. Da questa combinazione si forma un bambino intero. 
 
Quando ero nel deserto della Palestina, ho capito per la prima volta che la 
natura dominante della creatività della COSCIENZA UNIVERSALE, la nostra 
FONTE DI ESSERE, era l'intenzione di creare, pianificare e progettare e poi 
produrre quel disegno coltivandolo, alimentandolo, curandolo. it, proteggendolo 
e soddisfacendo ogni tua esigenza in modo disciplinato. 
Sia gli uomini che le donne si sono evoluti fisicamente e nella coscienza per 
sperimentare: 
INTENZIONE ed esprimetela in tutti i modi possibili nella vostra vita. Questo è il 
primo atto di creatività. 
Senza INTENZIONE non ci sarebbe CREAZIONE. 
L’INTENZIONE è l’origine di – e permea – tutta l’esistenza. 
L'INTENZIONE definisce la natura dell'atto: amorevole o distruttivo. 
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L'uomo e la donna sono stati individualizzati per sperimentare e formulare 
INTENZIONE nella loro vita. Questo è il primo impulso della creatività. 
Anche l'uomo e la donna sono stati individualizzati per sperimentare ed 
esprimere la POTENZA DI VOLONTÀ. 
La FORZA DI VOLONTÀ negli uomini è vissuta ed espressa soprattutto come 
Attività. In modo primitivo esce nell'ambiente per realizzare la sua intenzione, 
quindi indossa l'abito di leader e ricercatore. Era individualizzato per pensare e 
lavorare per realizzare i suoi scopi senza l'ostacolo delle emozioni. 
La FORZA DI VOLONTA' nella donna è motivata e vissuta soprattutto come 
Sentimento. La necessità di nutrire l'INTENZIONE originaria e portarla con 
decisione alla pienezza, alla fruizione attraverso il processo del prendersi cura, 
nutrire, vestire, riparare, insegnare, proteggere. 
 
Lo SCOPO è totalmente diverso dall'INTENZIONE poiché lo scopo scende dal 
piano mentale dell'INTENZIONE e diventa una spinta emotiva, un desiderio di 
formulare un mezzo per raggiungere il fine desiderato. 
Una potente INTENZIONE di fare qualcosa diventa lo SCOPO dietro la 
continua esistenza. In questo modo il pensiero si sposa con il sentimento per 
dare scopo all'opera della creazione. 
Il maschile è costantemente in bilico alla ricerca di nuove idee, nuovi modi per 
realizzare le sue intenzioni per dargli uno scopo nella vita. 
Le intenzioni femminili sono scopi personificati, sensibili e stabili e pronti a 
sacrificarsi per i propri cari. 
Pertanto, i due IMPULSI fondamentali all'interno della SORGENTE 
DELL'ESSERE – espressi in forma fisica come maschile e femminile – sono 
interdipendenti. L'uno non potrebbe sopravvivere senza l'altro. Entrambi sono 
necessari per la continuità della creazione. 
A causa della sua mobilità maschile e della sua spinta alla leadership, gli uomini 
sono stati considerati superiori alle donne. Questo perché lei rimane stabile 
creando sicurezza per l'uomo, ma l'impulso femminile è l'impulso dell'amore 
incondizionato, l'impulso degno del massimo rispetto e considerazione per 
permetterle di fiorire e realizzare il suo scopo innato all'interno della casa in 
tranquillità e serenità, con gioia. 
Il ruolo dell'uomo è quello di fornire sicurezza fisica e mezzi materiali di 
sussistenza alla famiglia. 
 
Il ruolo della donna è quello di fornire sicurezza emotiva e risorse emotive per la 
realizzazione personale e la gioia all'interno dell'ambiente familiare. 
In passato, sia in Oriente che in Occidente, l'uomo ha esercitato il suo ruolo 
dominante all'interno della casa rendendo la donna sottomessa e obbediente 
alla sua volontà. Così facendo ha distorto e distorto le energie della 
COSCIENZA DIVINA e le ha incanalate dalla sua mente e dal suo cuore 
creando una civiltà deviante. 
Ha anche distorto la coscienza della donna, instillando in lei un profondo 
risentimento per il suo ruolo di sottomissione che sa, intuitivamente, che non 
dovrebbe sopportare. 
E così ha creato uno stile di vita degradante per sé e per il suo partner, del tutto 
in conflitto con la natura della sua FONTE DELL'ESSERE. 
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Il fatto che le donne abbiano dovuto esercitare il loro impulso maschile di 
aggressione per esprimere la loro uguaglianza di essere, per ottenere il rispetto 
che meritano all’interno della società, significa che la vostra civiltà è diventata 
totalmente destabilizzata e malata. La donna usurpa il ruolo maschile per 
disperazione, ma così facendo froda l'intenzione della creazione. L'uomo e la 
donna hanno completamente perso la strada. Nei paesi sottosviluppati le 
persone vivono solo a metà strada, cercando di risolvere la divisione tra uomini 
e donne attraverso il sesso occasionale. Di conseguenza, uomini e donne 
diventano ancora più divisi e insoddisfatti. Il conflitto all'interno del nucleo 
familiare crea sopraffazione, miseria e separazione anche se vivono sotto lo 
stesso tetto. 
Nei paesi “sviluppati”, i reparti psichiatrici sono pieni di persone infelici e di 
bambini che dicono di non sapere veramente chi sono o quale sia il loro scopo 
nella vita. Lo chiedono agli “esperti” che non conoscono nemmeno le risposte. 
 
Va inoltre ricordato che ogni persona, uomo e donna, ha lezioni da imparare 
nella vita, che possono essere apprese solo nel genere – e nella razza – in cui 
si trova. Pertanto, una donna deve accettare il suo ruolo nella vita come 
fornitrice di amore emotivo e sicurezza per il suo partner e i suoi figli, con 
rispetto di sé e dignità, e svolgere tutto al meglio delle sue capacità. È 
necessario riconoscere che il ruolo di fornitore di sicurezza emotiva è 
assolutamente vitale per la società. Fornisce il “collante” dell’amore e del 
benessere che tiene insieme famiglie, città e paesi. Quando capisce il suo vero 
posto e scopo nella società e cerca di realizzarlo e raggiungerlo nel modo più 
alto possibile, sta rapidamente avanzando sulla via dell’amore incondizionato e 
verso le più alte ricompense di realizzazione personale e felicità. Inoltre 
raggiungerà un livello di coscienza più elevato, forse come uomo nella sua 
prossima vita, il che porterà grandi benefici all'umanità. Allo stesso modo, gli 
uomini spiritualmente evoluti – anche i maestri spirituali – torneranno alla vita 
sulla Terra per imparare la vera umiltà e per mettere in pratica quotidianamente 
i loro alti principi di esistenza come donna amorevole che fa da madre con 
saggezza e nutre tutti coloro che sono in bisogno di ciò che può offrire. Dov'è 
allora la disuguaglianza?... Togliete la bilancia dalla vostra visione limitata e dal 
vostro intelletto per vedere chiaramente che non dovrebbe esserci 
disuguaglianza! - solo INTENZIONI condivise per esprimere tutto ciò che 
entrambi avete estratto dalla COSCIENZA DIVINA nel modo più spirituale al 
fine di raggiungere la massima felicità possibile sulla terra. 
 
Negli anni a venire. Quando un uomo e una donna si sono evoluti 
spiritualmente, o se, quando sono divisi insieme nelle loro INTENZIONI, 
porteranno le loro intenzioni alla COSCIENZA DIVINA/PADRE/MADRE. 
Chiedersi: cosa devono creare le nostre circostanze? Qual è il modo migliore 
per andare avanti? 
Quando avranno ricevuto le risposte, le accetteranno con tutto il cuore e le 
condivideranno. Rispetteranno qualsiasi differenza nelle risposte e le 
porteranno nuovamente alla COSCIENZA DIVINA, con la stessa richiesta fino a 
quando non sarà raggiunto un consenso sincero. Insieme, l'uomo e la donna 
chiederanno ancora una volta alla COSCIENZA DIVINA: come possiamo 
raggiungere al meglio i nostri scopi? E, ancora, condivideranno le loro risposte 
e continueranno a chiedere, finché non arriveranno finalmente ad un piano 
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realizzabile che è stato concepito non solo nel cervello umano, ma nella 
dimensione più alta della creatività: la COSCIENZA DIVINA. Lavorando insieme 
in questo modo, alla fine sperimenterete la beatitudine suprema della vera unità 
di anima, mente, cuore e corpo. 
Infine, l'uomo non potrebbe facilmente esistere senza sperimentare e 
manifestare anche qualcosa dell'impulso femminile. Ha bisogno di emozioni per 
legare con sua moglie, i figli e altre relazioni, colleghi, scolari, colleghi e amici. 
Senza sentimenti caldi, sarebbe un mostro freddo. 
Spesso, se sei un'anima antica, mantieni vivo il calore e l'affetto delle 
incarnazioni precedenti, quando eri donna. Più ti evolvi spiritualmente, più 
equilibrati saranno gli impulsi sessuali nella tua natura. 
Questo si riferisce anche alle donne. 
Allo stesso modo, la donna non potrebbe facilmente esistere senza un po’ 
dell’impulso maschile. Senza la possibilità di progettare in modo intelligente la 
propria casa sarebbe un disastro. È anche possibile che nella sua precedente 
incarnazione avesse una forte personalità maschile e si sentisse a disagio nel 
ruolo femminile di sacrificarsi per gli altri. Una donna simile deve chiedere alla 
COSCIENZA DIVINA di chiarire la sua visione in modo che possa vedere che 
senza amore per l’umanità, la leadership è un esercizio pericoloso. 
Quando uomini e donne si avvicinano all’equilibrio tra la loro natura maschile e 
femminile dentro di sé, il loro compito nella vita è trascendere il loro impulso 
sessuale raggiungendo l’amore incondizionato per tutte le persone e 
indirizzando lo stesso impulso verso la pura creatività, proprio come nelle arti. 
Da queste persone nascono i Maestri, maestri di se stessi, maestri della 
creatività, maestri della coscienza umana, maestri della materia. 
 
Sfortunatamente al giorno d’oggi, i vostri uomini e donne che si stanno 
avvicinando all’equo equilibrio delle loro nature maschili/femminili all’interno di 
un’unica natura, non hanno alcuna guida su quali dovrebbero essere i loro veri 
obiettivi. Hanno perso la strada e hanno creato tra loro una società spuria in cui 
la gioia e la realizzazione personale che cercano vengono loro negate, a causa 
della loro preoccupazione per le funzioni corporee piuttosto che per le conquiste 
spirituali. Continueranno ad essere persone infelici e tormentate da conflitti 
finché non scopriranno la verità su chi sono veramente. 
 
Quando si parla del ruolo femminile nella vita bisogna anche dire che molte 
donne moderne nei paesi sviluppati hanno raggiunto un alto grado di pulsione 
maschile negli ultimi 100 anni. Devono scegliere attentamente le loro priorità 
nella vita. Non dovranno restare a casa, stagnanti e annoiati, ma diventeranno 
persone più felici e realizzate che dedicheranno la loro intelligenza e capacità 
alla creazione di nuovi modi di vita costruttiva per tutta la famiglia. In questo 
momento potresti non sapere come farlo, ma la meditazione porterà alla tua 
mente l’ispirazione necessaria su come utilizzare al meglio i tuoi poteri e talenti 
di leadership per la felicità di tutti. Gli uomini che hanno sviluppato una 
maggiore capacità di empatia con le donne e con i loro simili, anche attraverso 
la meditazione seguita dall’ispirazione, troveranno modi più elevati per 
esprimere la propria capacità di leadership nel proprio lavoro, donando felicità 
agli altri. 
 
Perché io-noi abbiamo trattato la questione dei sessi in modo così approfondito? 
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Ciò è stato assolutamente necessario poiché la battaglia tra i sessi sia in 
Oriente che in Occidente sta creando condizioni malsane sulla Terra. Diffonde 
aggressività e alimenta rabbia e ostilità. 
 
La libertà sessuale ha portato il mondo a un punto critico di estinzione a causa 
della diffusione dell’AIDS. Tutti i virus vengono creati all’interno delle forze della 
coscienza distruttiva. 
Devi capire che gli esseri umani hanno creato i propri virus. Ogni virus è un 
impulso della coscienza vivente distruttiva reso visibile là dove l'impulso della 
coscienza distruttiva era diretto nel momento in cui il virus ha preso forma. 
Di questo aspetto dell'esistenza ho parlato molto chiaramente quando ero sulla 
terra nella persona di Gesù. Gli ebrei avevano una rigorosa tradizione di lavare 
le tazze prima di bere. Ho detto loro molto chiaramente “che non dovrebbero 
preoccuparsi di ciò che è entrato dalla loro bocca, dovrebbero preoccuparsi di 
più di ciò che è uscito dalla loro mente e dal cuore e poi dalla loro bocca”. 
A quei tempi la scienza non aveva scoperto la presenza di virus, ma era 
accettato che la malattia derivasse dal mangiare e bere con utensili sporchi, ma 
io sapevo che la malattia proveniva dalla mente e dal cuore delle persone 
arrabbiate e rabbiose. Successivamente si diffuse per divisione delle cellule, ma 
l'istinto e la coscienza che inizialmente gli diedero origine furono sempre 
equiparate. 
L’AIDS non è un caso. È nato dalle forze della coscienza di autoindulgenza 
(soddisfazione di tutti i desideri) e dalle reazioni emotive distruttive tra partner 
sessuali. 
L’odio e la rabbia nascosta possono spingere le persone all’atto sessuale, 
lasciando residui malsani nella mente, nelle emozioni e nel corpo. 
Poiché l'armonia emotiva non ha sempre motivato l'atto sessuale tra uomini e 
donne, essi hanno conosciuto gravi delusioni e mancanza di liberazione e 
soddisfazione. Quando ciò accade, l'energia sessuale maschile diminuisce e 
deve essere ravvivata con immagini di perversioni sessuali. 
Di conseguenza, in alcuni paesi la pornografia è diventata un grande business. 
Piace solo agli istinti corporei. 
Dalla pornografia è nata la mancanza di rispetto per le donne e l'atto sessuale 
meccanico e privo di emozioni, insieme all'aumento degli stupri e degli abusi 
sessuali sui bambini. Le persone che cedono a questi atti abominevoli di 
depravata crudeltà ne raccoglieranno sicuramente le conseguenze in questa 
vita o in una futura incarnazione. 
Pertanto, quando i seguaci dell’Islam condannano l’Occidente per il suo 
comportamento sessuale indisciplinato e per la sua perversione, hanno ragione 
a pensare che stanno portando condizioni malsane sulla Terra. 
Queste condizioni malsane non sono inviate da Allah, ma sono una 
conseguenza naturale della violazione delle LEGGI dell'esistenza. 
 
Allo stesso modo, i seguaci dell’Islam stanno infrangendo le LEGGI 
dell’ESISTENZA perché, proprio come gli ebrei, mantengono la legge “occhio 
per occhio” e credono nella guerra santa. Non esiste una cosa come la Guerra 
Santa, esiste solo la realtà del Santo Perdono e della Santa Riconciliazione, 
trattando il tuo “fratello” con amore e comprensione, sia esso tuo nemico o tuo 
amico. 
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Nessuno di voi può infrangere LE LEGGI dell'ESISTENZA e aspirare ad entrare 
nel REGNO dei CIELI o nel Paradiso. Il vostro comportamento non ha alcun 
posto al di là del trambusto che state causando e che ricadrà su voi stessi. 
 
NOI vi lasceremo con questi pensieri e vi chiediamo di riceverli profondamente 
nella coscienza e di metterli a frutto nella vostra vita quotidiana. Vi 
incoraggiamo fortemente a incontrarvi in piccoli gruppi, indipendentemente dal 
credo religioso, e a utilizzare le LETTERE come linee guida nella vostra vita 
quotidiana. Annullate, se potete, i vostri condizionamenti e unitevi in vera umiltà, 
come persone disposte ad accettare che sapete poco della vera spiritualità, ma 
che sono fortemente desiderose di imparare come migliorare e spiritualizzare le 
vostre vite. 
Come molti di voi sanno, se ne siete consapevoli, state entrando in una nuova 
fase della storia mondiale; durante il quale si vedrà che la grande linea di 
demarcazione non è più tra ricchi e poveri. La grande divisione sarà nella 
coscienza. La linea di demarcazione sarà tra coloro che saranno riusciti a 
trovare l’ingresso alla più alta coscienza spirituale e irradieranno amore e 
accettazione equamente verso tutti – amici e nemici – e coloro che avranno 
come obiettivo l’irradiazione della COSCIENZA DIVINA in ogni aspetto della 
vita. la loro vita quotidiana e coloro che rimangono chiusi negli impulsi del loro 
ego che cercano di dominare i deboli. Potrebbe sembrare che tu abbia 
successo per un po', ma alla fine fallirai e la tua sofferenza nell'oscurità che hai 
creato tu stesso sarà grande. 
 
Queste LETTERE saranno il tuo mezzo per lasciare l'oscurità per entrare nella 
Luce. 
 
Mentre cercate l'elevazione delle vostre frequenze spirituali di coscienza, 
irradiando amore incondizionatamente verso tutti, attraverserete una lenta 
ASCENSIONE della COSCIENZA, che avrà un effetto dinamico sulla vostra 
salute fisica e sulle vostre condizioni terrene. 
 
L’elevazione della coscienza mondiale dipenderà da voi, persone coraggiose. 
Uscirete forti e risoluti dal conflitto imminente e procederemo a costruire un altro 
tipo di coscienza mondiale che, una volta introdotto, sarà l’inizio del progresso 
spirituale, tecnico ed economico e della pace mondiale che durerà per secoli. 
 
Io, il CRISTO, ho parlato. NOI, la FRATELLANZA dei MAESTRI, parliamo ai 
cristiani, ai musulmani, ai buddisti, agli ebrei, agli indù, ai sufi e a tutte le 
credenze religiose del mondo, siete tutti coinvolti nel nostro Amore. 
Credeteci, perché questo è vero. 
FINE. 
Continua nella lettera 5. 
Benedizioni. 


